

Tribunes – Carrières Magazine #110 – Juillet 2024  
Carrières Ensemble

Au niveau national, et on peut le craindre européen, on constate que la volonté compréhensible de simplifier et réduire les contraintes administratives amène à des renoncements sur le plan environnemental.

C'est plus que jamais au niveau local, et en particulier dans la conception des infrastructures, que nous façonnerons un environnement adapté au contexte climatique et énergétique qui nous attend.

Nous avons déjà proposé des amendements pour le projet de l'Ardente : protection contre la chaleur estivale, et mobilités douces.

Vous retrouverez sur notre site un nouvel article concernant le barreau routier départemental, prévu entre la route de Chatou et le château d'eau. La ville peut et doit pousser pour une voie moins minérale, plus végétale, plus adaptée au cadre urbain, que ce que le Département a déjà construit dans la plaine de Montesson.

L'enquête publique est théoriquement prévue ce printemps, soyez prêts à exprimer votre opinion sur ce projet.

Illustrations et propositions sur notre site : [www.carrieres-sur-seine-ensemble.com](http://www.carrieres-sur-seine-ensemble.com)